

The way is open where there is a will

～意志あるところに道は開ける～

キャリア教育部通信 第1号

令和5年4月6日

中学生のみなさんへ

キャリア教育部

今年度も本校では“中学生のみなさんへ”キャリア教育部通信を発行していきます。この通信で、社会の変化とそれに対応して生きていくのに必要な力や新しい価値観などの情報を発信していきます。

みんなが進路を考える際の一助となり、「新しいものを創りながら、生きていくぞ!」という強い意志が持てるようになってほしいと思っています。

読むことで何かを感じ取り、心のエネルギーにしてもらえたら嬉しいです。

4月は穏やかな暖かさになり、いろいろな花が咲きます。春の花の花言葉を紹介します。

さくら：精神美 かすみそう：清き心 クロッカス：青春の喜び
スイートピー：門出 すみれ：誠実

4月は心新たに出発できます。大きな夢を持って、やりたい・なりたいものを目指して、頑張っていきましょう！

さて、未来年表とネットで検索すると、生活総研の未来年表を見ることができます。分野検索ができますので、興味のある分野について是非、検索してみてください。未来がどうなっていくのかをある程度、想像することができます。いくつか検索しましたので、紹介します。2023年、今年の内容です。

技術で検索すると

- ・3Dプリンターの普及が、製造業の姿を少数大企業型から多数小規模型に変える
- ・生まれる前の雲を観測する、防災科学技術研究所の雲レーダーが実用化する
- ・宇宙で使える化粧品の商品化が実現する
- ・空飛ぶクルマの事業化が可能になる

経済で検索すると

- ・日本、米国、欧州が農産物の関税・貿易に影響する助成金を全廃する
- ・ドローン関連事業の世界市場が 10 兆円の規模に成長する
- ・築 30 年を超える老朽マンションが全国で 250 万戸を超える

情報で検索すると

- ・拡張現実（AR）市場が約 6 兆 8000 億円の規模に成長する
- ・養豚を管理する人工知能が（AI）が実用化する
- ・群馬県が国内最先端のデジタル県になる

これらの予想や事実から、これからの社会をどのように想像しますか。変化していく社会の中で世のため・人のためにどう貢献して生きていきますか。今までのサービスが発展して、新しいサービスがたくさん生まれるのは確実です。みんなの柔軟な思考力で新しい物事・価値観を創ってほしいです。

「みんなが幸せを感じるような社会にしていくぞ！」という大きな夢を持って、前向きに生きていきましょう！具体性がなくても結構です。大きな方向性を夢見て、幸せな気持ちでスタートを切りましょう！

前向きに元気が出る言葉を送ります。

***私がこの世に生まれてきたのは、私でなければできない仕事があるからなのだ。相田みつを**

***考えなさい。調査し、探究し、問いかけ、熟考するのです。ウォルト・ディズニー**

***小さいことを重ねることがとんでもないところに行くただ一つの道だ。イチロー**

***The future starts today, not tomorrow.**

***If you can dream it, you can do it.**